



Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares: “Los Presupuestos de Page son tramposos y muestran el incumplimiento de sus promesas”

Para Cañizares “estas cuentas llevarán a la ruina a Castilla-La Mancha” porque las partidas de inversiones recogen un descenso presupuestario del seis por ciento que afectarán negativamente a la creación de riqueza y a la mejora de la competitividad de nuestras industrias, lo que ya está haciendo de nuestra región un lugar donde se pierden inversiones”. Ha señalado que en las cuentas para 2016 “el mayor incremento presupuestario respecto a lo que hizo el PP, está en el gasto corriente que experimenta un incremento del 12 por ciento, algo que nada tiene que ver con la mejora de nuestra tierra y del bienestar de los ciudadanos”. Por tanto, el mayor incremento de los presupuestos de Page y Podemos no es para sanidad ni servicios sociales ni educación; es para los gastos corrientes de la propia administración”.



Francisco Cañizares

Herencia



El PP pide al alcalde socialista que no fomente la crispación y le recuerda que hay otros problemas prioritarios en el municipio

Tras el anuncio de la retirada de unas lápidas de la Guerra Civil situadas en el Convento de los Mercedarios



Cristina Rodríguez de Tembleque

Rodríguez de Tembleque ha recordado al PSOE que hay otros problemas prioritarios en el municipio, como el desempleo o la situación de muchos vecinos que están pasando necesidad, por lo que ha indicado que “ojalá el alcalde pusiera el mismo interés en ayudar a las familias más desfavorecidas que en quitar unas lápidas que son parte del patrimonio de la localidad”. Ha recordado que las placas que pretende quitar el PSOE son propiedad de los familiares y ha indicado que entre las personas fallecidas hay dos sacerdotes y cuatro frailes, y que alguno de ellos está en proceso de beatificación. Ha aclarado que el Ayuntamiento no puede aceptar una propuesta de una asociación como si fuera un imperativo legal.

“No se retirarán dichas placas mientras no lo ordene un juez y se llegue a un acuerdo con el Convento de los Mercedarios y con las familias de los fallecidos”.

Ciudad Real



El portavoz del Grupo Municipal, Miguel Angel Rodríguez, quiere saber qué oculta Pilar Zamora para negar sistemáticamente al Partido Popular cualquier información referida a EMUSVI

Rodríguez ha indicado que no puede permanecer callado “ante el atropello” que está sufriendo el principal partido de la oposición que representa a los casi 13.500 ciudadanos que nos confiaron su voto. Considera que el PSOE de Zamora y sus socios de Ganemos “están incumpliendo, no solo sus promesas de transparencia y participación, sino la legalidad”. Ha asegurado que se enteran de las noticias sobre EMUSVI a través de la prensa y que también le consta el malestar de los funcionarios miembros del Consejo de Administración de la empresa porque hace varias semanas que no se reúne dicho consejo y también se enteran por los medios de comunicación de las decisiones de Jorge Fernández. Está convencido que la reactivación de la empresa pública “no se hizo siguiendo los procedimientos legalmente establecidos” y por eso Pilar Zamora impide que el Interventor emita el informe que solicitó el Grupo Popular al amparo del artículo 54 del Texto Refundido en materia de Régimen Local.



Miguel Angel Rodríguez

Ciudad Real



El Grupo Popular de la Diputación se abstiene en el Plan de Obras Municipal por la falta de respeto que supone su filtración

El Grupo Municipal Socialista de Fuente el Fresno colgó ayer en su facebook lo que percibirán



Carlos Martín de la Leona

Carlos Martín de la Leona, portavoz popular en la Comisión de Infraestructuras, señala que los hechos que han ocurrido representan una falta bastante grave a la vez que una falta de respeto a los municipios de la provincia, así como a la Junta de Gobierno y la propia comisión, que se reunía para tratar este asunto. Ha indicado que este año el Plan de Obras incluye una dotación económica superior a la de años anteriores, ya que se incluye dinero para los ayuntamientos que tienen aldeas y que la disposición del PP era favorable a este Plan, aunque la filtración producida supone un hecho grave que ha motivado su abstención. Este hecho es considerado por los populares como una anomalía que no debería haberse producido ya que las instituciones deben funcionar con los cauces reglamentarios y la representación que tienen.

“El PSOE informa a los vecinos a través de su facebook al margen de la Diputación provincial, faltando al respeto a la institución y los órganos que la conforman”. Considera que las comisiones y demás órganos que hay en la Diputación deben ser respetados y deben de funcionar correctamente y conforme a la ley y no debe de pasarse por encima de ellos, concediéndole poca credibilidad y eficacia en su funcionamiento.